## Administración de Empresas y Finanzas es la carrera con más salidas en la Región

Ingeniería Informática, Comercio y Marketing y Enfermería le siguen en volumen de demanda de universitarios, según un informe de Adecco

EF

MURCIA. Administración de Empresas y Finanzas es la carrera, un año más, con más salidas profesionales en la Región de Murcia, ya que el 3,5% de las ofertas de empleo publicadas en esta autonomia señala esta titulación como requisito para optar al puesto. Así se desprende de un análisis que se engloba dentro del 'Informe Infoempleo Adecco: Oferta y demanda de empleo en España'.

Tras Administración de Empresas y Finanzas se encuentra Ingeniería Informática, que sube una posición en un año, con el 2,14% de ofertas. En tercer lugar aparece Comercio y Marketing, que hace dos años ni siquiera figuraba ente las 20 carreras más solicitadas y cuya oferta ahora conforma el 2,08% del total murciano. Enfermería sigue cuarta (1,9%) e Ingeniería Industrial se queda en quinto lugar en el 'ranking' murciano.

Cabe destacar, siempre según ese informe, la importante caída que ha experimentado la titulación en Farmacia, que un año atrás era cuarta en el ranking de ofertas de empleo para universitarios (2,8%) y ahora es octava con apenas un 1%.

En comparación con las carreras más buscadas en el resto de España, ambas clasificaciones comparten las tres primeras titulaciones, pero difieren en la cuarta posición, pues en todo el país es Ingenieria Industrial la más solicitada, mientras que en Murcia, como se ha señalado, es Enfermería.

## El 36,6% pide universitarios

El 36,6% de las ofertas de empleo publicadas en el último año en la Comunidad murciana recoge entre sus requisitos la necesidad de disponer de una titulación de este tipo para acceder al puesto en cuestión. Un porcentaje que se situa por debajo de la media nacional, donde la formación universitaria es exigida en el 42,4% de las ofertas.

Este dato viene a demostrar que,

Farmacia ha pasado en un solo año de ser la cuarta en el 'ranking' de ofertas, con un 2,8% del total, a ser la octava, con el 1% pese a que la posesión de una titulación universitaria no es garantía de empleo, sí es un factor destacado por las empresas a la hora de seleccionar a sus empleados. Y cada vez es más demandado. Solo en el último año, la proporción de ofertas que así lo prueban ha crecido en 0,7 puntos porcentuales en España, desde el 41,76% de 2014 al-42,43% de 2015.

## Cinco contenidos distintos

Al analizar la oferta de empleo dirigida a titulados universitarios se han identificado cinco tipos de titulaciones atendiendo a la naturaleza de su contenido: titulaciones jurídico sociales, titulaciones técnicas, titulaciones sanitarias, titulaciones experimentales y titulaciones de artes y humanidades.

Las carreras del área jurídico-social han visto incrementada su aportación porcentual al volumen de ofertas, pasando de un 28,1% en 2014 a algo un 30,2% en 2015. Las titulaciones afines a este grupo están, un año más, entre las más demandadas en el mercado laboral, como es el caso de Administración de Empresas y Finanzas, Comercio y Marketing, el doble grado de Administración de Empresas y Derecho, Economía y Relaciones Laborales y RRHH.

Las ofertas para titulaciones técnicas se han mantenido estables, aunque ha aumentado ligeramente su peso con respecto a 2014, pasando del 25,57% al 25,7%. Las más demandadas son Ingeniería Informática, Ingeniería Industrial, Ingeniería de Telecomunicaciones, Ingeniería Mecánica e Ingeniería Electrónica, Industrial y Automática.

trónica, Industrial y Automática. Las titulaciones relaciones con el ámbito sanitario han aumentado su peso global en la oferta de empleo, pasando de un 8,11% en 2014 a un 9,94%. Destacan en este área carreras de referencia como Enfermería, Psicología y Psicopedagogía, que es la que ha registrado un mayor crecimiento. También Medicina y Bomedicina y Nutrición, Dietética y Alimentación.

Las carreras del ámbito científico-experimental descienden de forma pronunciada, perdiendo 0,23 puntos porcentuales en dos años, de un 5,54% en 2013 a un 2,53% en 2015. Biología, Bioquímica y Biotecnología y Química han sido las titulaciones más demandadas dentro de esta área.

Las carreras de la rama de Artes y Humanidades recuperan cierto peso específico, pasando de generar poco más del 2% en 2014 al 3,16% actual. Destacan en este apartado concreto las titulaciones de Filología, Artes y Diseño y Traducción e Interpretación.